

Sala Estudio de Albacete; madrileña Galería Serrano, nº 19, Instituto Español en Londres; la antológica en el Centro de la Asunción de Albacete, o la de Vienne, la titulada "Familia de Pintores" en el Museo Municipal de Albacete, y en su pueblo natal Yeste. Siempre manifestó que una de las cosas más bonitas que le pasó, fue cuando le nombraron hijo predilecto de su pueblo Yeste.

Viudo y con tres hijos llamados María Dolores, José y Luis, falleció a los 95 años en Albacete en la Clínica del Perpetuo Socorro, un 28 de diciembre de 2014, dispensándole una emotiva despedida en la Catedral de dicha ciudad, y posteriormente trasladado al cementerio de su natal y querido pueblo Yeste, donde recibió sepultura y descansa.

La Asociación Cultural de Amigos José Antonio Lozano, en colaboración con las instituciones provinciales, ha preparado en este año 2019, diferentes actividades para celebrar el "Centenario de Lozano", conmemorando un siglo desde su nacimiento con diferentes talleres, conferencias, exposiciones, junto con la edición de publicaciones y catálogos.

CALENDARIO AÑO LOZANO 2019

ENERO. - Día 29. Presentación "Año Lozano" inauguración de la exposición Payasos bordes en el Teatro Circo, dentro del XII Festival Internacional del Circo. Organiza Cultural Albacete.

FEBRERO. - Taller de interpretación del pintor José Antonio Lozano en la Casa de la Cultura José Saramago (del 19 de febrero al 2 de mayo) Organiza UPE

MARZO. - Exposición de Palomas de Lozano en Nerpio. Organiza Diputación.

ABRIL. - Del 4 al 27, exposición de Bodegones de pequeño formato, en la Librería Popular. Día 23 día del Libro, publicación de "El Parlamento de papel", editado por Popular Libros. Día 29, Charla de Andrés Gómez Flores, sobre J.A. Lozano en el salón de actos de la Diputación. Organiza ALUEX. Exposición de Palomas de Lozano en Almansa (itinerante por varios pueblos de la provincia: Caudete, Barrax...)

AGOSTO. - Exposición Retrospectiva en Yeste. Organiza Ayuntamiento de Yeste. Exposición de Palomas de Lozano en Yeste. Publicación de un monográfico sobre Lozano (Aires de la Sierra)

SEPTIEMBRE. - Programa de Feria de Albacete con ilustraciones de J.A. Lozano. Exposición de carteles de Lozano en el Pabellón Municipal de la Feria. Exposición del Taller de interpretación en el Pabellón de la UPE.

OCTUBRE. - Día 4, viaje a Yeste para conmemorar el centenario del nacimiento de José Antonio Lozano (4-10-1919). Del 31 de octubre al 23 de noviembre, exposición en el Centro Cultural de la Asunción en torno a la Sala Estudio. Organiza Diputación de Albacete.

NOVIEMBRE. - Del 12 de noviembre al 15 de diciembre, exposición en el Museo Municipal con la obra inédita de "Los



últimos años". Organiza Ayuntamiento de Albacete. Proyección del documental sobre Lozano realizado por Santiago Vico. Concierto de Jazz en homenaje a Lozano dentro del Festival Internacional de Jazz en Albacete. Aparición del libro "Vida del pintor J.A. Lozano", de Andrés Gómez Flores.

DICIEMBRE. - Encuentro gastronómico y cierre del año Lozano

Paralelamente, se editarán otros libros, entre ellos, una colección de ensayos sobre su obra y unas memorias de la Guerra Civil escritas por el propio pintor. Se llevará a cabo un ciclo de conferencias con la participación de especialistas en la obra del pintor, y se editará una carpeta con grabados de Lozano. El Ayuntamiento de Albacete otorgará el nombre de J. A. Lozano a una calle de la ciudad y colocará placas conmemorativas en las calles Carcelén 10, donde estuvo la Sala Estudio, y San Antón 34, residencia del pintor. Ya en el año 2020, dentro de las obras de peatonalización del centro de la ciudad de Albacete, se instalará un mosaico en el Paseo de la Libertad en recuerdo permanente, con una de sus emblemáticas palomas de la Paz ■

MIEL
EL ORO DE YESTE

www.casacamacho.es